

Los resultados de Conversaciones ya están aquí

Desde hace un año la Región de Venezuela, Trinidad y Tobago y República Dominicana comenzó el Proyecto Conversaciones, un proceso de escucha como preparación del camino hacia los primeros 100 años de la fundación del Opus Dei.

27/02/2024

El Opus Dei celebrará sus 100 años en 2028. Por eso, el Prelado de la

Obra, don Fernando Ocáriz, nos animó a participar en la preparación de este primer centenario. Así surgió el Proyecto Conversaciones, un plan piloto que busca responder al interrogante fundamental de este aniversario: *¿Qué podemos hacer para servir mejor a las personas, a la Iglesia y a la sociedad desde el carisma del Opus Dei?*

El pasado 22 de febrero se realizó un evento *online* para dar a conocer las conclusiones de este plan piloto y sus principales hallazgos. En las palabras de apertura, contamos con la intervención del Comité Central desde Roma, quienes dieron la gran sorpresa de compartir un mensaje grabado por el Prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz, especialmente para la ocasión: “*Deseo, en primer lugar, enviar mi bendición más cariñosa y asegurar que estáis presentes en mi oración. también, deciros que me apoyo en*

cada una y cada uno, en vuestra fidelidad creativa, una fidelidad fuerte, porque mucho depende de cómo encarnamos el espíritu que nos transmitió nuestro Padre. Somos la continuidad (...).”

La transmisión continuó con la participación de miembros del Comité Regional de Conversaciones y algunos integrantes del grupo de analistas. También, contamos con la presencial del Padre Ignacio Rodríguez, Vicario del Opus Dei para la Región, quien manifestó su agradecimiento:

“Lo que más quiero decirles hoy es gracias también a ustedes. Que el Proyecto Conversaciones haya sido exitoso es gracias a cada uno de ustedes, tanto los que formaron parte de los equipos de ejecución; como los participantes: su disponibilidad y pronta respuesta a cada uno de los llamados que hicimos, su compromiso

y sentido de pertenencia al proyecto, el esfuerzo por sacar adelante cada fase, la sinceridad con la que nos manifestaron sus opiniones... Aquí todos fuimos a una y pienso que esa ha sido la mayor ganancia..."

Durante el evento, también se habló sobre el reto que fue digerir toda la información recibida: organizarla, categorizarla y distribuirla de la mejor forma. Dos integrantes del grupo de analistas nos mostraron los principales 10 temas que las personas identificaron como más relevantes; así como las prioridades identificadas en cada país y en cada sección, además una visión general de las propuestas que se hicieron en torno al Centenario.

Para quienes no pudieron asistir de manera virtual les dejamos este enlace para ver el evento completo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ve/article/los-resultados-
de-conversaciones-ya-estan-aqui/](https://opusdei.org/es-ve/article/los-resultados-de-conversaciones-ya-estan-aqui/)
(23/01/2026)